



bilan et photos des paquets cadeaux Intermarché

publié le 07/01/2020

Un grand MERCI aux élèves de 3ème et à leurs parents pour leur implication dans le voyage en Allemagne, les paquets cadeaux à Intermarché ont été un franc succès ! En pièce jointe, quelques photos souvenir !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.